

# À l'aéroport, embarquez... dans un sous-marin !

ouest  
france



Les sous-marins nucléaires français, d'attaque (SNA) ou lanceurs d'engin (SNLE), et leurs missions, s'affichent dans le hall d'accueil de l'aéroport de Brest, à Guipavas. | OUEST-FRANCE.

Jusqu'au samedi 30 mars, les sous-marins nucléaires français, d'attaque (SNA) ou lanceurs d'engin (SNLE), et leurs missions, s'affichent dans le hall d'accueil de l'aéroport de Brest, à Guipavas. Trois maquettes et plusieurs photographies magnifiques d'Ewan Lebourdais invitent les voyageurs aériens à embarquer d'abord, sous l'eau. Basés à l'Île-Longue, quatre SNLE (le Terrible, le Téméraire, le Triomphant et le Vigilant) assurent la permanence à la mer de la dissuasion nucléaire de l'État français.

#Brest